
答申案に対する安部委員の御意見 

 

≪答申案（抄）≫ 

３ 今後の課題 

本委員会では、調査票の回収方法について、上記２(2)アのとおり、正確な

回答を得る観点から、原則、調査員が回収を行うことが適当と判断した。 

しかしながら、国民の個人情報保護に関する意識の高まりにより、調査員

調査が以前よりは難しくなっているという一般的な事情も理解できるもので

ある。 

したがって、国民の個人情報保護に関する意識の高まりに的確に対応しつ

つ、調査の円滑な実施を確保するため、次回調査に向けて、調査票の提出方

法について検討を行う必要がある。 

 

≪御意見≫ 

下線部について、「22 年国勢調査で郵送提出がはじめて実施され、統計調査に

ついて郵送提出や封入提出が可能であると認識されるようになっている。」とい

う事情を書き入れてはどうか。 
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